

# 福祉科デイリーニュース no.10(2023.6.23)

## ■ “ロート製薬・薬育授業”が行われました!!

・こんにちは！福祉科ホームページ担当の下倉です！

今週になって、暑い日や雨でジメツとした日が続いていますね…！みなさん、体調管理にはお気をつけください…！

・さて…！川崎高校福祉科3年生が、6/20(火)、ロート製薬の方々総勢7名を招き、薬育授業を実施しました!!

・この薬育授業は、10年以上前から毎年恒例で行っているものです。

・ロート製薬の方から、薬の正しい飲み方や、注意点などを教えていただきます。

・授業の最後には、グループに分かれ、ランダムに配布されたロート製品について調べ、プレゼンをしました！

30分という限られた時間の中、模造紙を使用してプレゼン資料を作成。

みんなでワイワイと意見を交換しながら、充実した時間を過ごすことができました♪



↑ “薬のプロ” から、直接ご指導いただきました！貴重！！



↑ 薬を水 or それ以外で飲んだときの実験！興味津々！



↑ プレゼン資料作成♪



↑ 調べたロート製品をプレゼン！！



←「福祉科紹介動画」はコチラから！

「中学生体験授業」の申込は、今後 HP にアップ予定です！